

Le Japon confirme son intérêt pour consolider les liens avec Cuba



Le diplomate japonais a reçu l'ambassadeur de Cuba à Tokyo

La Havane, 3 septembre, (RHC).- Le nouveau directeur général du Bureau de l'Amérique Latine et des Caraïbes au ministère japonais des Affaires étrangères, Hayashi Teiji, a confirmé à l'ambassadeur de Cuba dans ce pays, Miguel Angel Ramírez, l'intérêt du gouvernement japonais à consolider les relations bilatérales avec notre pays.

Hayashi Teiji a reçu ce mercredi l'ambassadeur de Cuba à Tokyo. Le diplomate japonais s'est référé au potentiel existant pour le développement des échanges économiques et commerciaux et de la coopération.

Hayashi Teiji a posé des questions au diplomate cubain sur la gestion du Covid-19, sur notre système de santé et sur l'aide médicale que Cuba offre à des dizaines de pays pour combattre la pandémie.

Source: ACN



Radio Habana Cuba